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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【久目地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1115 防災 ①原子力発電所の災害時の広報方法
について
②避難・退避の方法について
③電力が供給されなくなった場合でも
防災無線の使用が可能か
④久目地区は３０ｋｍ圏内、圏外ある。
それぞれの対処方法について
⑤風向きによる避難地やその連絡方法
について
⑥３０キロ圏外での対策も重要なため、
資料（避難経路図）の地区名記載の工
夫が必要ではないか

①防災行政無線等、あらゆる手段で避難の広報を行います。
②屋内退避と避難等、発電所の状況の緊急レベルに応じて対策
を実施します。
③防災無線にはバッテリーが付設されており、通常４時間、連続運
転で２時間使用可能です。
④避難経路は、久目・触坂地区は高岡市に抜け、その他の地区
は、赤毛方面から高岡市に向かう。屋内退避では、ハンカチで口
を覆う、ドアや窓を全部閉める、木造家屋よりも低減効果のあるコ
ンクリート建物に避難する。など
⑤放射性物質の流れている時は、避難よりも屋内退避の方が効果
的な避難の場合もあるので、県・市からの情報をもとに行動してい
ただきたい。
⑥基準としては３０キロが目安です。全市民を守る必要があり、全
集落を記載して説明します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

会場 1116 防災 ・ゲリラ豪雨時に水に浸かりそうな久目
小学校は避難先として妥当であるか。
・災害時には、人と人との連絡体制が
重要。久目小学校等にある緊急メール
が西部中学校にない。
久目の地域ごとの避難場所、避難経路
があるので、一概には決められないと
思われるが、防災計画では避難連絡系
統を明確にするように。
・高岡市内の各学校では発電機が整
備さているが、氷見市には無い。

避難等の緊急時には、原則的には、防災行政無線で対応します
が、市から地区への連絡は自主防災会長への連絡を予定してい
ます。また、緊急速報メールなどあらゆる手段で情報を伝達します
が、地区内での連絡系統については、各自主防災会でご確認い
ただきたいと思います。
発電機は学校に備えていませんが、自主防災会で配備されていま
すので、緊急時の対応は可能と思われます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

災害ごとの避難所の見直しについ
て検討してまいります。

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

会場 1117 空き家 久目地区では空き家が大変多くなって
いるが、所有者は放置している。市の
空き家対策施策についていかがか。

平成２４年度から危険老朽空き家対策事業補助金があり、廃墟に
なった空き家の除去費用の３分の２、上限３０万の補助金がありま
す。また、市街地には土地の寄付を条件に同様に危険老朽空き
家対策事業があります。２つの既存事業を商工・定住・都市のデザ
イン課で実施しているので活用していただきたいと存じます。また、
空き家情報バンクへの登録もお願いいたします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
建築・住宅担当
74-8079
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1118 教育 久目小学校において、使用禁止の運
動遊具が撤去される予定ですが、代替
遊具の設置をお願いしたい。また、茶
道の畳、洋式トイレの整備について検
討していただきたい。

現在は、学校・育友会と相談して、遊具は撤去・解体の予定となっ
ています。また、茶道室の畳につきましては、更新する予定にして
います。なお、洋式トイレについては、市内の小中学校を順次整備
してまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

昨年度、遊具の撤去と茶道室の畳
の更新を実施しました。また、洋式
トイレについては、市内の小中学
校を順次整備する予定です。

学校教育課
総務企画担当
74-8213

会場 1119 教育 久目小学校の遊具は撤去だけでなく新
設をお願いしたい。植栽の立ち枯れが
目立つために、育友会で緑化活動を
PTA会費で実施する予定である。氷見
市の将来を担う子供達への投資をお願
いしたい。

現在の遊具については、撤去する予定となっております。今後、学
校・育英会から遊具の新設の要望があれば、必要性等を十分に協
議しながら、決めていきたいと考えています。また、緑化活動につ
いては、「ふれあい学校環境整備事業」として、原材料費を市で負
担しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

遊具については、昨年度撤去しま
した。今後、学校・育英会から遊具
の新設の要望があれば、必要性等
を十分に協議しながら、決めていき
たいと考えています。また、緑化活
動については、「ふれあい学校環
境整備事業」として、原材料費を市
で負担しています。

学校教育課
総務企画担当
74-8213

会場 1120 財政 久目地区の高齢化率は４０％ですが、
１０年後の氷見市も同じ状況になる前
提で財政面を考えていただきたい。高
齢者が高齢者の面倒を見る施策を考
えていくことが重要であり、１０年後の設
計を考えておられるか。

私の専門分野は財務会計で、２０年計画キャシュフロー計算書、財
務諸表、バランスシートの作成を実施しています。今後の橋梁の老
朽化、上下水道の水道管の老朽化、市民会館の耐震化、市庁舎・
市民病院跡地利用についても調査を実施しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財政担当
74-8015

会場 1121 政治 皆さんと一緒に考えていくという姿勢も
よいのですが、市のシンクタンクである
職員とともに市政の方針を考えていた
だきたい。

市のシンクタンクである職員に対しても、まちづくり戦略の研修を実
施し、鍛えています。地域の発展について、生きたお金の使い方
を皆さんと議論していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価
担当
７４－８０３１

会場 1122 福祉 今後の高齢化対策について教えてい
ただきたい。

高齢化対策については、国や県では福祉施設を作らない方針と
なっています。１人の高齢者を１人が支える時代が来ます。将来に
おける福祉サービスについて、政治への信頼を回復させて、納得
のいくお金の使い方をし、説明責任を果たしていきます。身近な家
庭などで福祉の面倒を見るということが基本であり、そのニーズに
あった政治を追求していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

高齢者福祉計画や介護保険事業
計画の次期計画で対応いたしま
す。

福祉介護課
介護保険担当
74-8066
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1123 その他 名前や顔を覚える方法を教えていただ
きたい。

名前や顔を覚えるのは得意ではありませんが、似顔絵を書いて覚
えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

総合政策課
秘書担当
74-8007

会場 2027 道路 （１） 市道久目棚懸線の拡幅について
① １００ｍ程が狭い道路になっており、
拡幅を要望するもの。
② 土地改良の用水が流れており、消
防車も除雪車も通りにくく危険な箇所で
あり、氷見市に協力願いたい。

平成２６年度から実施を予定しています。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

現地 2028 道路 （２）市道久目棚懸線の道路整備につ
いて
① 道路沿いの倒れてくる樹木は、市の
道路整備地域支援事業を活用し地元
で整備した。

平成２５年度実施済み ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070


